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ATA Nº 714 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CED 
 
 

Ata da sessão ordinária do Conselho de 
Unidade do CED, realizada no dia vinte e sete 
de agosto de 2020, às quatorze horas, 
realizada por videoconferência RNP. 
 

Aos vinte e sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas, 1 

através de videoconferência RNP, reuniu-se o Conselho de Unidade do CED, convocado 2 

ordinariamente pela Convocação nº 09/CED/2020, com a presença dos conselheiros: 3 

Antônio Alberto Brunetta, Diretor do CED; Roseli Zen Cerny, Vice-Diretora do CED; 4 

Edson Souza de Azevedo, Diretor do CA; Marina Guazelli Soligo, Vice-Diretora do CA; 5 

Juliane Mendes Rosa La Banca, Diretora do NDI; Isabel de Oliveira e Silva Monguilhott, 6 

Subchefia do MEN; Marcos Edgar Bassi, Chefe do EED; Márcio Matias, Chefe do CIN; 7 

Marcelo Minghelli, Subchefia do CIN; Graziela Del Mônaco, Subchefe do EDC; Rodrigo 8 

de Sales, Coordenador do Curso de Biblioteconomia; Gabriela Furlan Carcaioli, 9 

Subcoordenação do curso de Educação do Campo; Sandor Fernando Bringmann, 10 

Subcoordenador ProfHistória; Jocemara Triches, Coordenadora do Curso de Pedagogia e 11 

Representante do CED na Câmara de Graduação da UFSC; Célia Regina Vendramini, 12 

Coordenadora do PPGE e Representante do CED na Câmara de Pesquisa da UFSC; 13 

Rosalba Maria Cardoso Garcia, Representante do CED no CUn; Mauro Titton, 14 

Representante suplente na Câmara de extensão da UFSC; Fernanda Müller, Representante 15 

titular EBTT no CUn; Isabel Cristina da Rosa, Representante Suplente dos TAEs; 16 

Genilson Geraldo, Representante Discente PGCIN e Fillipi Zettermann de Freitas, 17 

Representante discente Biblioteconomia. Sob a presidência do Conselheiro Antonio 18 

Alberto Brunetta, Diretor do CED, com o quórum estabelecido, foi aberta a seção. O 19 

presidente solicitou a exclusão do ponto 3 da pauta e a professora Marina solicitou a 20 

alteração do ponto 5 para ponto 3 da pauta. A pauta foi aprovada por unanimidade com as 21 

alterações apresentadas. Em seguida, passou-se à apreciação da pauta: 1 - Apreciação de 22 

atas das reuniões anteriores: 709, 710, 712 e 713. As atas foram aprovadas por 23 

unanimidade sem ressalvas. 2. Homologação de aprovação ad referendum em bloco: a) 24 

Processo nº 23080.026376/2020-59; Requerente: Adir Valdemar Garcia; Assunto: 25 

Progressão funcional Associado 1 para Associado 2; Relatoria: Comissão Portaria 26 

68/2020/CED; b) Processo nº 23080.009650/2020-25; Requerente: Ursula Blattmann; 27 

Assunto: Progressão funcional Associado 3 para Associado 4; Relatoria: Comissão 28 

Portaria 68/2020/CED; c) Processo nº 23080.027246/2020-33; Requerente: Maria 29 

Aparecida Lapa de Aguiar; Assunto: Progressão funcional Associado 1 para 30 

Associado 2; Relatoria: Comissão Portaria 68/2020/CED; d) Processo nº 31 

23080.028710/2020-17; Requerente: Juliana Cristina Faggion Bergmann; Assunto: 32 

Progressão funcional Associado 1 para Associado 2; Relatoria: Comissão Portaria 33 

68/2020/CED; e) Processo nº 23080.029643/2020-40; Requerente: Mauro Titton; 34 
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Assunto: Progressão funcional Associado 1 para Associado 2; Relatoria: Comissão 35 

Portaria 69/2020/CED; f) Processo nº 23080.030389/2020-22; Requerente: Ademir 36 

Valdir dos Santos; Assunto: Progressão funcional Associado 1 para Associado 2; 37 

Relatoria: Comissão Portaria 69/2020/CED; g) Processo nº 23080.030057/2020-48; 38 

Requerente: Clarissa Laus Pereira Oliveira; Assunto: Progressão funcional 39 
Associado 1 para Associado 2; Relatoria: Comissão Portaria 69/2020/CED. A 40 

homologação em bloco foi aprovada por unanimidade sem ressalvas. 3. Processo nº 41 

23080.032592/2020-33; Requerente: Edson Souza de Azevedo; Assunto: Proposta de 42 

reorganização do calendário escolar de 2020 para o período de Atividades 43 

Pedagógicas Não Presenciais (APNPs) do Colégio de Aplicação (CA) da UFSC; 44 
Relatora: Juliane Mendes Rosa La Banca. A relatora leu o parecer favorável que foi 45 

aprovado por unanimidade sem ressalvas. 4. Processo nº 23080.031605/2020-57; 46 

Requerente: Juliane Mendes Rosa La Banca; Assunto: Caracterização do ensino na 47 
Educação Infantil no NDI; Relator: Edson Souza de Azevedo. O relator leu o parecer 48 

favorável que foi aprovado por unanimidade sem ressalvas. 5. Informes gerais: 1. O 49 

professor Edson informou sobre a conquista do 8º lugar, pelos alunos do Colégio de 50 

Aplicação, no concurso mundial promovido pela Iniciativa PASCH (Instituto Goethe) 51 

competindo com centenas de participantes de inúmeros países; Informou sobre o número 52 

de computadores e pacotes de internet entregues aos alunos do CA com ajuda da PRAE. 2. 53 

A professora Graziela divulgou um evento da ACECAMPO, “Escola é vida na 54 

Comunidade - Retorno presencial das aulas na pandemia, você concorda?”, que irá 55 

acontecer através de live na sexta feira dia 28 de agosto de 2020. 3. A professora Jocemara 56 

informou sobre reunião da Câmara de Graduação, onde, com ajuda da SETIC, estariam 57 

viabilizando o funcionamento da mesma dentro do contexto da pandemia. 4. O presidente 58 

informou sobre os procedimentos contidos no Ofício C. 9/2020/DEN/PROGRAD, para 59 

readequação de PAAD pelos Departamentos; Informou sobre a realização prevista para o 60 

mês de novembro das eleições para os cargos de Direção e Vice-Direção nos centros de 61 

ensino da UFSC, a exceção do CCJ e do CED, as quais serão realizadas pela plataforma e-62 

Democracia da UFSC; Informou sobre os locais e cronograma de empréstimo de 63 

computadores realizado pelo CED, bem como o número de equipamentos a serem 64 

disponibilizadas aos alunos e agradeceu a todos que colaboraram com a organização da 65 

atividade; Informou que haverá uma segunda etapa de entrega de computadores ao longo 66 

do mês de setembro por motivo de logística na entrega destes pelos fornecedores. Nada 67 

mais havendo a tratar, o presidente encerrou a reunião e, para constar, eu, Wagner 68 

Sturzeneker de Faria, Secretário do CED, lavrei a presente ata que, se aprovada, será 69 

assinada por mim e pelo senhor presidente, estando a gravação integral da sessão à 70 

disposição em meio digital. Florianópolis, vinte e sete de agosto de 2020. 71 
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